

Antrag der Kommission für Bildung und Kultur* vom 5. Februar 2002

3921 a

**A. Beschluss des Kantonsrates über die Verlegung der
Kantonsschule Riesbach**

(vom)

Der Kantonsrat,

nach Einsichtnahme in die Anträge des Regierungsrates vom 28. November 2001 und der Kommission für Bildung und Kultur vom 5. Februar 2002,

beschliesst:

I. Die Kantonsschule Riesbach wird an den Standort der Kantonsschule Oerlikon verlegt.

II. Mitteilung an den Regierungsrat zum Vollzug.

Minderheitsantrag Oskar Bachmann, Hanspeter Amstutz, Werner Hürlimann, Christian Mettler, Charles Spillmann, Inge Stutz-Wanner, Jürg Trachsel:

I. Die Verlegung der Kantonsschule Riesbach wird abgelehnt.

II. Mitteilung an den Regierungsrat.

* Die Kommission für Bildung und Kultur besteht aus folgenden Mitgliedern: Oskar Bachmann, Stäfa (Präsident); Hanspeter Amstutz, Fehraltorf; Regina Bapst-Herzog, Zürich; Michel Baumgartner, Rafz; Dr. Jean-Jacques Bertschi, Wettswil a. A.; Yvonne Eugster-Wick, Männedorf; Chantal Galladé, Winterthur; Esther Guyer, Zürich; Werner Hürlimann, Uster; Brigitta Johner-Gähwiler, Urdorf; Christian Mettler, Zürich; Susanna Rusca Speck, Zürich; Dr. Charles Spillmann, Ottenbach; Inge Stutz-Wanner, Marthalen; Jürg Trachsel, Richterswil; Sekretär: Roland Brunner.

**B. Beschluss des Kantonsrates zum dringlichen
Postulat KR-Nr. 202/2001 betreffend Aufhebung
der Kantonsschule Riesbach**

(vom)

Der Kantonsrat,

nach Einsichtnahme in den Antrag der Kommission für Bildung und
Kultur vom 5. Februar 2002,

beschliesst:

- I. Das dringliche Postulat KR-Nr. 202/2001 wird abgeschrieben.
- II. Mitteilung an den Regierungsrat.

Zürich, 5. Februar 2002

Im Namen der Kommission
für Bildung und Kultur

Der Präsident:
Oskar Bachmann

Der Sekretär:
Roland Brunner